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3 мая в ходе рабочего визита в Горловку заместитель председателя Донецкой
облгосадминистрации Тамара Лукьянчук посетила микрорайон 88 квартал, где сегодня
ведется строительство школы. Ввод здания в эксплуатацию предполагается 1 сентября
2012 года.      
  Гости города, городской голова Евгений Клеп, представители подрядных организаций,
областного и городского управления капитального строительства прошлись по
коридорам и кабинетам будущей школы, ознакомились с ходом выполнения текущих
работ.   
  Школа представляет собой восьмиблочное здание, где уютно расположатся 25
классов, административный корпус, 2 спортивных и 1 актовый залы, пищеблок, санузлы и
душевые комнаты, вспомогательные помещения, а также серверная, где будет
размещено телекоммуникационное оборудование. На территории школы будет создано
11 спортивных площадок. Новая школа откроет свои двери для 420 учеников и обеспечит
для горловчан порядка 70 рабочих мест.   
  По словам начальника управления капитального строительства Виталия Ивко, уже на
100% завершены кладочные работы, кровельные работы – на 93%, внутренняя
штукатурка – на 70%, внутренние электромонтажные работы (отопление, водопровод,
канализация) – порядка 85%. Из 8 блоков здания 6 уже остеклено. В полном объеме
выполнены внешние сети и ограждение. Подпорные ограждения – на 60%. Проводятся
работы по прокладке кабеля интернет, пожарной сигнализации и видеонаблюдение.
Продолжаются работы по штукатурке стен, отделке потолков, подрядчики приступают к
заливке и облицовке полов керомагнитом, обшивке здания мармароком. К концу мая
предполагается завершение кровельных и электромонтажных работ.   
  - Можно с уверенностью сказать, что на сегодняшний день выполнен значительный
объем работ, учитывая то, что это здание простояло в замороженном состоянии порядка
20 лет, воплощая в себе «немой укор» каждому из нас,  - отметила по итогам
посещения объекта заместитель председателя Донецкой облгосадминистрации Тамара
Лукьянчук. - Впереди предстоит
еще много работы. Но, как говорится, «дорога ложка к обеду». Перед нами стоит задача
– 1 сентября в эту школу должны прийти первые ученики. Это в интересах, как
руководства области, так и города, громады.
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